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議会からの提案と対応状況（令和元年 12月定例会） 

 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

藤田議員 想定最大規模の豪雨では、北条地区の避

難場所のほとんどが水没するが、対応

は。 

北条地区は海洋センター1 箇所とな

る。避難場所について、検討する必

要がある。 

答弁のとおりです。緊急的には、自治

会集会所の活用、車による砂丘地高台

への避難等の対応とします。 

総務課 

蜘ケ家山山菜の里に花木の案内看板が

ない 

整備する 管理棟前の公園案内看板には、公園内

の花木の主な配置について記載してい

ます。また、主な花木についてはネー

ムプレートをつけています。 

観光交流課 

飯田議員 ふるさと納税の返礼品に1市4町で考案

したような商品を取り入れてはどうか。 

検討する。 鳥取県中部商工会産業支援センターが

「とっとり中部発信プロジェクト」と

して 1 市 4 町から選ばれた商品を「と

りそらたかく」というブランド名で発

信・販売されています。昨年、その商

品をふるさと納税の返礼品として、中

部の 1 市 4 町で取り入れてもらえない

かと相談があり、北栄町としては承諾

をしております。現在、他市町にも相

談をしておられ、調整中の状況です。 

企画財政課 

スポーツ大会等の会場において授乳室

を設置されたい。 

学校等と協議して検討する。 各大会の会場に設置し、開催案内通知

の際に周知します。 

教育総務課 

生涯学習課 

富山県のある自治体では、授乳に必要な

用品をギフトとしている。本町も実施し

てほしい。 

需要や要望等が多ければ検討する。 授乳の有無など出産予定者全員にニー

ズがあるか不明であり、ギフトとして

は適当ではないと判断します。 

教育総務課 
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議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

斉尾議員 防災井戸の登録について、再度募集を行

ってはどうか。 

以前に募ったのは、県登録の井戸で

あったが、町独自の登録について検

討したい。 

答弁のとおりです。 総務課 

森本議員 大谷こども園の今後をどう考えている

か。決定にあたっては、保護者等としっ

かり協議されたい。 

来年度は継続するが、今後について

は廃園を含めて検討したい。決定に

際しては、保護者等と協議して検討

する。 

答弁のとおりです。 教育総務課 

大谷こども園の廃園後は、高齢者が集え

る場所にしてほしい。 

検討する。 答弁のとおりです 総務課 

質  疑     

津川議員 会計年度任用職員の給料や休暇等の制

度を説明・周知されたい。 

役場内の職員には、説明会等で行う。

その他については、募集要項で明ら

かにする。 

答弁のとおりです。 総務課 

長谷川議員 会計年度任用職員について、フルタイム

での雇用は行わないのか。 

他町の状況によって変更もあり得

る。検討する 

保育教諭の一部でフルタイム雇用を行

うこととしました。 

総務課 

他自治体では、町営住宅の連帯保証人を

不要としている事例がある。同様な扱い

とされたい。 

連帯保証人の代わりに保証会社を利

用する自治体もあるが、鳥取県では

今後検討していくとのことなので、

連携する保証会社も含め、県内市町

村と一緒に、導入を検討する。 

答弁のとおりです。 住民生活課 

 

 

 

 


